



学びを深め成長する 生徒の様子を ご覧ください

2月8日に ANA の方を講師にお招きして、1・2年生を対象に「接遇、マナー研修」を実施しました。オホーツク紋別空港が校区内にあることから、キャリア教育、ふるさと教育並びに生徒のコミュニケーション能力の育成の観点から、今年度実施しました。空港で働く多くの人々が「チーム」で飛行機を運行しお客様の安全を第一に輸送していること。お互い気持ちよく働いたりお客様が快適な空の旅を楽しんだりできるよう、接遇やマナーを学ぶことはとても大切であることを、実際に礼の仕方などを練習しながら学ぶことができました。その後の学校生活などでも、1・2年生の多くは礼の仕方を意識しながら学校生活を送っている姿が見られます。

また、2月13日には、2年生において「ピアサポート」の授業を行いました。ピアサポートとは、学級の仲間と関わりながら、子どもたちが相互に支え合う活動を指します。授業では「砂漠の救助」という題材を使いながら、多数決ではなく話し合いによって合意形成、課題解決を図ることを学びました。2年生の感想からは、考え方の広がりや多くの気づきがあった様子が見られました。



さらに3年生は、受験シーズン真っ只中です。来週の学力検査、面接に向けてラストスパートです。生徒は日常の授業や放課後のタメベンなど活用しながら、時間を惜しむように学習している姿が見られます。また、面接に向けては何度も練習を重ねており、「なぜこの高校に私は入りたいのか」「入学したら私はどのようなことに取り組んでいくつもりか」「自分の長所は何か」など、自信をもって述べています。いよいよ受検モード、これまでに以上に生徒が真剣に学んでいます。

この1か月の教育活動のいくつかの場面を見ただけでも、本校の「目指す生徒像」である、

志を持ち 努力する生徒
和を大切にし 行動する生徒
心を拓き 成長する生徒

に向かって生徒が学びを通して成長している実感を得られます。ご家庭でも同じ実感であると嬉しいです。

学校での生徒の頑張っているプロセスを褒め、生徒がうれしい気持ちで家に帰り、「明日も学校に行きたい」と思ってもらえるよう、また、保護者の皆様にはそんなお子さんの様子を見て嬉しくなるよう、教職員が「チーム」で生徒の成長を支えます。

卒業証書授与式まで約2週間、修了式まで3週間余りとなりました。引き続き教育活動へのご理解・ご支援をお願いいたします。

学びを深め成長する生徒の様子を、いつでもご来校、ご覧ください。



スキー授業

今年も各学年でスキー授業に行ってきました。

予定していた初日が学年閉鎖や吹雪等で予定通りのスタートとは行きませんでした。予備日を含めて計画通りの回数行うことができました。

雪国の自然と地域に触れる貴重な学習活動となりました。ご指導いただいたスキー協会の皆様、ありがとうございました。



食育

2月5日（月）に紋別小学校の横山栄養教諭を講師に招き、食に関する学習を深めました。

学年ごとに視聴覚室で行われ、3学年では、「受験に向けて食生活を見直そう」をテーマに授業を行っていただき、これから向かう受験に向けて食事の面からもできることを学びました。



道徳

2月9日（金）南丘小学校の佐竹教諭に來校いただき1年生の道徳の授業を行いました。「生きる」とは、ということだろう。を主題に、エルマおばあさんからの「最後の贈り物」という教材を使っ

【3月の主な行事予定】

- 1日（金） 分掌会議
部活動停止日
- 2日（土） 2学年PTAレク
- 5日（火） 公立高校学力検査
- 6日（水） 公立高校面接検査
PTA 役員会
- 7日（木） 職員会議
- 13日（水） 公立高校追検査日
SC来校
- 14日（木） 3年生を送る会
ICT支援員来校
部活動停止日
- 15日（金） 卒業式 部活動停止日
3学年PTA懇親会
- 18日（月） 公立高校合格発表
学年末業務日（午前授業）
部活動停止日
- 19日（火） 学年末業務日（午前授業）
部活動停止日
- 20日（水） 春分の日
- 21日（木） 大掃除 SSW来校
- 22日（金） 修了式、離任式
部活動停止日
- 23日（土） 学年末休業～3/31
- 30日（土） 部活動停止日
- 31日（日） 部活動停止日

☆感染症等拡大状況によっては変更があります。

て行われた授業では、おばあさんの生き方を通して、自分が「より良く生きる」ために大切だと思うことを考える貴重な時間となりました。

